

Academic High School Program
Student Report

【学校生活と家庭生活について】

9月分

Name Mizuki Hotokozaka

1か月以上いたらもう家は完全に慣れる。最近は HF に慣れこの緊張とかないから、HF の良い所・悪い所の両方が分かってきた。また、最近は Mike が「かわったので」と変わったけど、すぐに元に戻った。Mike この家にすうといふか分かるないし、それが良い方に働くか悪い方に働くかも分からないけど、とにかく時間を無駄にしないようにしようと思う。学校が始まってからは、宿題に追われる日々で、ともかくできよい。日本にいたころは全然勉強したことないのにここではしない訳にはいかないから、日本にいる時の何倍も勉強していると思う。実際に夜の12時まではほとんどずっと宿題してるけど終わらない。この生活が少しまともにないなら、また、単語を毎日覚える生活に戻したい。

もし、APAの方はすこく親切だ。何でも相談できるし、良いことがあたらシェアできる。コロナの影響でいつから学校に行けるか分からない。正直学校はせずじやないけど、早く友達を作り、いろいろな英語を話せる機会を作りたい。今の所楽しいより大変の方が大きいけど楽しく住めばいい、乐しくてしかり勉強もしてみたい。

【日本と米国の違いについて】

- とにかく距離感が近い
- 米がハサハサしている
- 何でもビッグサイズ
- 結構親が自由
- 家族構成が複雑な戸数が多い
- 時間にルール

→他の家族は知らないが、私の HF はとにかく時間を守らない。(出かけの時しかも言われていたように時間が結構ある。)

- 外食、たまつたらファーストフードが多い
- 宿題をどの教科でも出される。日常的に。(家庭科とか体育とか)

- 何人かで協力してする宿題がある
 - 複数戸でこたわる
 - 散歩が高
- 「前髪だけだと10歳でカットもんよ!」
と言われた時に、自分で切るという選択肢だけが残った(笑)

食事は大量に作って大量に残る。
それなのに残り物を食べようとしないから、結局捨てるしかない
(笑)。⇒アメリカンが「好きじゃないから朝、昼は残り物を食べるようにしている。」
そんなにそれが好きだったのかと聞かれると「え?」と思つた。
別に好きだからずっと同じものを食べている訳ではない(笑)

Academic High School Program
Student Report

Name Mizuki Hotokezaka

9/15	今日は、リビングがあまりにもほこりとて汚かったので掃除をした。HTが一度したみたいだけどすごく難で、掃除が嫌いな私でも掃除をしていいと思うほどだった。今日はAlexの誕生日パーティーをした。スマートフォンのケーキを買って友達も呼んでお祝いした。ケーキはなんにもおいしくなかったけど楽しかった。夜は HT, HMと一緒に映画を見た。今日も1日すごく疲れた。
9/16	今日は古着屋に行き洋服を買ひそろえた。出来るだけお金を使ひにくかったので安い物をさがした。家の中は1日中エアコンが走っているので汗は体育の授業でしかかかないので極力同じ服を何度も着れるように工夫しようと思う。アメリカで生活し始めて気づいたことだが、生活をするには結構お金がかかるなと思う。出来るだけ節約したい。
9/19	今日は、HM, HTと一緒にHome ECの宿題のカップケーキ作りをした。ハンドミキサーでやったので結構腕が疲れた。明日はカップケーキの上の部分を作るらしい。最近は早口だったHTが意識してゆっくり話してくれたり、私が分からぬいごとに分かりやすく説明してくれるようになつたので有難い。また、今日は歴史のクラスのクイズが初めてあつたけど、選択問題は全部あつた嬉しかった。また頑張りたい。
9/12	今日はRoxyがベゼーリッターをしていたから、小供が家に何人もいて1日中騒がしかった。また、アメリカ人はすごく感情表現をするので、Roxyは他のHTやHMと顔を合わせるたびにケンカをしていた。また、もう一つセックニュースがある。来週ぐらには1人の留学生が一時的にホームステイするそうだった。同じ年の男の子だそろなのでHTが私たちの部屋に移るみたいだ。うまくやっていくか不安だ。
9/15	昨日はHome ECの宿題でアプロンを作っていたがHMが作り方を教えてくれた。今日気がついたのだけれど、あという間に9月中旬だ。忙しそうで早く感じる。また、留学の最終日の夢を見た。最終日なのに全然英語力が上達していないのにスピーチもリスニングも全然出来ていなかつた。現実でそれだとかなり困るのでそりやうじいとうに頑張ろうと思う。
9/16	今日初めてRoxyの部屋にハムスターがいることを知つた。かわいがつたけど夜活性なのでずっと見ていた。また、今日は外からの留学生がやって来た。Mike(Mai)は、英語がスムーズに話せなくて積極的に話しかけてすごいと思つたと同時に負けたくないと思って私もHTといはげて話をした。Mikeがいつまでいろかは分からぬいけど、お互に切磋琢磨して頑張ろうと思う。あと仲良くなつた。
9/17	今日は、夜中の1時すぎまで宿題をしないといけなかつた。学校が始まってから毎日授業が終わってからすぐ宿題に取り組んでいても、宿題だけに10時間くらいかかる日もあるからびっくりする。普通の生徒なり、すぐ終わるものではまだ、要領がつかめないのと、自分の語り力のなさのせいで何倍もの時間がかかるてしまう。自分が宿題に没頭している間にもMikeはHFと話しているからすごく焦る。最近少し落ち込んでいた気力をもとと高めて1日1日を頑張ろうと思う。

Academic High School Program
Student Report

Name Mizuki Hotokezaka

9/19	今日はすごくリラックスした気がする。アメリカに来て1ヶ月がたとうとするのに、まだまた"理解できない時"がいっぱいあるし、何が話さなきゃと思っていつも全然話題が見つからぬ。タイの留学生が来てからは、もっと焦りがうまれて、思ひ出でに話せない自分にすごく腹が立つ。このまま残りの期間も過ぎていくのがなという不安と、不安を感じる(は)アリで"はダメだ"という焦りが9割占めてる。
9/22	今日は初めてAPAの方と会った。何でも相談していいと言われた。なんとか今日は、英語を結構話した1日だった気がする。Mikeが来てからは、負けたくない一心で"前より積極的になった"と感じ、何よりもHMは一度話し出すと本当にすばらしく話し続ける人で、夜中の12時半くらいまで2時間以上2人で話して。すごく楽しかった。
9/24	今日は数学で試験がかった。そんなに集中してはなかったけど、日本では使わないような言葉や記号を使っていた少し戸惑いもある。Mikeは今日、自分のパソコンを買ったそうだ(笑)12万くらいかけて買って何をするのかとハクヒゲームがしたいらしい。なんとか予想外すぎてびっくりする。あと、今日はHTの20歳の誕生日だった。日本から持ってきたをあげたら喜んでくれた。
9/26	今日はHTの友人が泊まりに来た。彼女はすごく優しくて話しかけたり丁寧に対応してくれた。夜はホームービーを2本見た。たたびさえすごく川原がたのにホストアーサーがいせたりおどろかれてきたからおもわず泣いてしまった。あと、RoxyとMikeと2度目の散歩に行き、彼らの話の内容は他のHFとはショルレガ"違うけど"今日もすごく楽しかった。
9/27	今日はHFの友人の家で遊びでウェルカムパーティーに参加した。Roxyが一緒に参加してくれて嬉しかった。今日の朝はHTが朝食に連れて行ってくれた。夜もまたHMと一緒に1時間半ほどしゃべった。たくさん話す機会を与えてくれるのはすごく嬉しいけどもと自分から積極的にいかないと申し訳ないと思うので元気張りたい。Mikeは会話能力が高い。
9/29	今日は最悪とも言える1日だった。英語の授業でいきなりテストを始められた。政治と歴史を混ぜた私が最も苦手な分野の話であるのに加え、分からぬ単語が多すぎで全く内容をつかめなかつた。あまりにも分からなかつたけど、グーグル翻訳を使う訳にもいかず"半泣き状態"でテストを解いたけど0点の自信はない。どうしよう。
9/30	今日は家庭科のテストがあった。練習問題でやつしたものを作られてたので、練習問題では半分しか正解じゃなかつたのに満点がとれて嬉しかつた。Mikeも今日は宿題がいい出たよで、2人とも1日中宿題をしていた。明日は歴史のテストがあり金曜はHuman physiologyのテストがあるのでせめて平均でもれるように頑張ろうと思う。